



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

El Concejo se preocupa de la recaudación de Arbitrios

El alcalde señor Sánchez Me- ca abre la sesión a las seis y me- dia de la tarde, con escasa con- currencia de concejales. No asis- te ninguno de la minoría cartage- nerista.

ORDEN DEL DIA

En segunda votación quedan elegidos interinamente tercer teniente de alcalde y Síndico municipal por 7 y 10 votos respectivamente don Jesús López Lorente y don Luis Romero.

Queda sobre la mesa un proyecto de transferencia de crédito por no haber número suficiente de concejales.

Se aprueba una Memoria del Interventor referente a la situación económica del Ayuntamiento al liquidar el presupuesto del año 1933. A petición del señor Morales no se dió lectura a la Memoria, por conocerla ya los concejales. ¿Y por qué no ha de conocer a también el pueblo? Por algo será.

Se aprueba la instalación de alumbrado en varias calles de Los Doctores y Los Jabatos.

Se concede cuenta de depósito al cosechero de vinos don Francisco Cavas.

Se imponen multas a varios propietarios por no realizar las obras ordenadas por la Alcaldía y se autoriza a otros para diversas obras en sus fincas.

Se concede indemnización por casa habitación a maestros de Santa Lucía, San Antón y Barrio de la Concepción. Dorda pide que se les buque casa y el Ayuntamiento obtendrá así una notable economía.

Se discute un informe de la Comisión de Sanidad desestimando instancia de varios lecheros sobre la venta ambulante. Dorda recuerda que en anterior sesión se acordó el hacer un estudio sobre la venta de leche en la vía pública y se acuerda que vuelva el asunto a la Comisión para nuevo estudio.

Se reconocen créditos a favor de la mecanógrafa María Lopez Egza y de la profesora doña Angelina Paredes.

EL PARO OBRERO

Dorda interesa que se cumpla el acuerdo tomado en la última sesión de llevar en primer lugar al «orden del día» el asunto del paro obrero en relación con los proyectos de obras públicas que afectan a Cartagena.

Castillo pregunta al alcalde en qué situación se encuentra la Co-

misión nombrada para estudiar una solución a este problema.

El alcalde da cuenta de que debido a disconformidad de las representaciones obreras, las cuales entienden que este asunto debe solucionarlo el Gobierno y no el Ayuntamiento, la Comisión está a punto de disolverse, si bien se espera una contestación definitiva de los obreros del Llano por motores de estas gestiones.

Castillo anuncia para la próxima sesión una interpelación sobre este asunto.

OTROS ASUNTOS

Se autoriza al alcalde para vender el hierro viejo existente en los almacenes municipales, para adquirir ejemplares de la obra del señor Casa «Guía de Cartagena» con destino a los guardias y escuelas, y para dar un socorro a un guardia enfermo grave en un hospital de Madrid.

RECAUDACION DE ARBITRIOS

Se da cuenta de algunas proposiciones de la ponencia nombrada para inspeccionar la recaudación de arbitrios y ver el modo de que ésta aumente.

Se aprueba una moción relacionada con la parada forzosa de coches frente a las casetas de arbitrios.

Luego de amplia discusión se aprueba otra para exigir a los viticultores de nuestro campo de claración jurada de las tierras con viñedo, número de cepas, cantidad de cosecha, etc.

Los señores Dorda, Pérez Lurbe y Luengo exponen las dificultades e inconvenientes de hacer cumplir estos requisitos a los agricultores.

Morales, como componente de la Ponencia, defiende la proposición y habla del enorme fraude que se viene haciendo en los arbitrios municipales.

Pérez Lurbe se extraña de que esto ocurra existiendo una empleomanía en arbitrios que cuesta al Ayuntamiento una nómina mensual de más de 300.000 pesetas. Opina que se deben exigir responsabilidades a dicho personal y aplicarles las debidas sanciones.

Castillo se adhiere a lo dicho por Pérez Lurbe y dice que hay que echar a la calle si es preciso a toda la plantilla de arbitrios.

Se aprueba la moción, reformada en sentido de que la declaración de los cosecheros sea referente al último decenio y no a

la cosecha próxima como pedía el señor Morales.

En otra moción se propone el establecimiento de rondas volantes de vigantes motoristas de arbitrios en el término municipal.

Pérez Lurbe pide que antes de aprobar esto se haga un presupuesto de lo que va a costar al Ayuntamiento el mantener los nuevos servicios que se han ideado.

Queda la moción para estudio.

MAS MOCIONES

Pasa a informe de la Comisión correspondiente una proposición para que se paguen atrasos por gratificación a los escribientes y cabos de la guardia municipal.

Se aprueba otra de Castillo para que se establezca en Cartagena una oficina fiscal del Catastro para evitar abusos en el precio de alquileres.

Morales propone en otra y se aprueba rendir un homenaje al personal de aviación de Los Alcázares, regalándole la bandera del aeródromo.

Se acuerda a propuesta de Fructuoso solicitar cesión de terreno en el antiguo cuartel de Infantería de Marina en la plaza de la República para construir la nueva casa de Correos y Telégrafos.

Se acuerda que el Ayuntamiento se adhiera a la asamblea frutera celebrada en Murcia (cosa que lamentó «El Eco» que no se hiciera oportunamente) y que el alcalde asista a la nueva reunión por afectar a los intereses de Cartagena.

RUEGOS

Se hacen varios sobre reparación de camión que conduce las carnes del Matadero, alumbrado en Roche, inasistencia de algunos maestros a sus escuelas, reposición de letras en el busto de Villamartín, y se levanta la sesión.



Vida de Cristo

Todo el público la ha visto en cine y teatro, pero nadie como lo presenta el Panorama de Jerusalén. En él se ven 600 figuras en movimientos diversos, que la representan desde la Anunciación hasta la Ascensión. Abierto desde 11 a 10 de la noche, permanentemente. Pl y Margall 16.

El mitin de mañana

Existe extraordinaria animación para el importante acto de propaganda organizado por Acción Popular para mañana a las once de la mañana en el Teatro Circo.

Se han repartido todas las invitaciones, no pudiéndose servir todas las demandas hechas.

Los elementos socialistas han tratado por todos los medios de obstaculizar e impedir la celebración de mitin, no bastando es la provocación de organizar o roto a la misma hora, sino tratando de hacer una huelga general de camareros y cocineros de fondas y cafés, huelga marcadamente ilegal de la que se ha desistido últimamente sin duda para evitar el ridículo que suponía el celebrarla, ya que su intento, el evitar la comida, no lo habían conseguido.

De todo esto ya hablaremos más despacio si ha lugar, pero conste la más enérgica protesta de las personas de orden por estos y otros manejos de coacción y dictatorial de ciertos elementos extremistas que tan bajo concepto tienen de la libertad.

De esperar es que las autoridades, como han prometido, velarán con el mayor celo para garantizar los derechos ciudadanos y el orden público en todo momento.

De Murcia se espera mañana a primera hora una sección de guardias de Asalto.

En la Catedral Antigua

Con gran concurrencia de fieles se viene celebrando en este histórico templo un solemne novenario al Santo Cristo del Socorro, predicando el sacerdote Misionero del Corazón de María R. P. Nicolás Sierra.

Mañana, último día, habrá a las ocho misa de Comunión general y por la tarde a las cinco y media última tañolón con sermón, cubriendo los fieles al final al camarín del Santo Cristo para besar tan venerada y antiquísima imagen.

La misa de Comunión será también con motivo de la beatificación del Venerable P. Claret, glorioso fundador de los Misioneros del Corazón de María, cantándose después de la función de la tarde un solemne «Te Deum» de acción de gracias.

Corbales

Últimas novedades.
Almacenes Hinojal

El inventor Clerva a Cartagena

El próximo lunes en la tarde es esperado en San Javier nuestro ilustre compatriota el inventor señor La Clerva en su atogiro. De allí marchará a Murcia para saludar a sus familiares.

El martes en la mañana vendrá a Cartagena para saludar al Almirante Jefe de la Base Naval y por la tarde irá a San Javier donde se celebrará una fiesta aérea tomando parte con él elementos de la aeronáutica naval de Barcelona y San Javier, del estadio de Los Alcázares, del Aero Club de Valencia y de la aviación civil de Madrid.

Es probable que para presentarse estos ejercicios vengan los militares de Marina y de Comandancias.

El miércoles, al día siguiente, el señor La Clerva realizará ejercicios sobre el «Dédalo».

El jueves regresará a Madrid. En honor del glorioso inventor se celebrarán diversos actos.

Camisas de caballero

Extensa colección en todas clases.

Almacenes Hinojal

Ejercicios Espirituales

El próximo lunes comenzarán a celebrarse en la iglesia de la Caridad unos Santos Ejercicios espirituales, dirigidos por el R. P. Ginés María Muñoz, misionero diocesano, y organizados por la Corte de Honor.

El lunes a las 4 y media de la tarde pláticas preparatorias para las horas y a las siete para señoras.

Los días sucesivos, para señoras a las nueve de la mañana Meditación y a las cuatro y media de la tarde plática y meditación.

Para caballeros, a las siete de la tarde, sermón, pláticas y meditación, terminando con cánticos de penitencia.

El R. P. Misionero invita a los señores de la Junta de Gobierno del Santo Hospital, Asociados de la Corte de Honor, Jóvenes Congregantes y fieles en general, a escuchar las saludables enseñanzas que se desprenden de estas prácticas piadosas, para que la vida espiritual sea amada y no sea considerada como imposible de cumplir por las personas dedicadas a ocupaciones frecuentes.

El día 4 de marzo, a las 8, como terminación de estos Santos Ejercicios, se celebrará Misa de Comunión General y se da a la Bendición Papal.